

ちよつとしい話

～ 特効薬 ～

info@zennyu-in.or.jp

この世に何にでも良く効く**特効薬**(wonder drugs)やサプリメント(supplement, 補足)がないものでしょうか? あったとしたらマンガの世界でしょうか。マンガの中では**窮地**に立った時に「願する物」があり「呪文」が使われています。仏教で使われている「**真言**」例えば「オンアボキヤア～」などは一部の方を除いてほとんどの方には**不断耳慣れない**、意味も分らない言葉であり、「呪文」のように感じていると思います。マンガの中で使われている呪文、例えば「チチンパイパイ」でも、その言葉を発する事によって、解決したい物事に対して効力が働くならば素晴らしい事だと思います。道路に設置されている信号機のように、我々の家庭の中に「赤・黄・緑」の色が点いて判断をしてくれる物があれば「呪文」よりもハッキリ分かります。しかし、この世は「善もあれば悪」も存在し、人間は**個々千差万別の心**を持っております。ですから複雑怪奇、六道輪廻の世界であり、**その様な便利なものは存在しません**。神社・仏閣にお参りすると目に留るものに「おみくじ」があります。「大吉・吉・凶」等があり、単に興味本位で引かれる方もみえます。しかし今でも「おみくじ」は医者から見放された人、あるいはリストラ等で悩みに悩み、苦汁の日々から「一抹の光明」を求めの方が「神仏」に祈りを込めて引く事もあるのです。**私は信心の深い方にはそれなりの特効薬が神佛の恵みに因って与えられると思っています**。今の社会情勢をみますと、多くの人々が望んでいる「楽」を求めんが為の「特効薬」や「サプリメント」ですがそんな物は存在しないと思って下さい。賭け事に溺れる事無く、「**果報は寝て待て**」です。「果報は寝て待て」とは人間の力には限界があるけれども、時機を待つ努力を続ければ**神佛の加護**が頂けると言う事です。我々は家門繁栄の為に信心堅固にして、神佛を拝し、**天地自然の恵みに感謝**し懈怠心を戒め厚情心を抱いて社会に貢献する人間と成れる様に努力しましょう。「**天網恢恢疎にして漏らさず**」

善壽界 善入院油掛地藏尊